
REQUERIMENTO N� 129
26 de mar�o de 2.007
ARLINDO ALVES DE SOUSA

REQUER INFORMA��ES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
AOFUNCIONAMENTO DO PROGRAMA DA SA�DE DA FAM�LIA 
RURAL

                                                         

                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                     
                      

Fomos procurados pormun�cipes que nos questionaram 

quanto ao funcionamento do Programa da Sa�de daFam�lia Rural, principalmente com 

rela��o ao atendimento m�dico e a falta de AgentesComunit�rios naquela Unidade.

� vista do exposto, requeremos� Mesa, ouvido o 

Plen�rio e atendidas as formalidades regimentais, que sejaoficiado ao Dr. �zio Spera, DD. 

Prefeito Municipal, solicitando queVossa Excel�ncia, preste a esta Casa de Leis, ap�s 

consulta a SecretariaMunicipal da Sa�de, as seguintes informa��es:

a)- Existem M�dicos atendendo no Programa da 

Sa�de da Fam�lia Rural? Se positivo, quantos?

b)- Existem Agentes Comunit�rios prestando servi�os 

naquela Unidade? Se positivo, quantos?

c)- Se negativo, apontar os motivos e nos informar qual 

� a previs�o para a solu��o desse problema.

SALA DAS SESS�ES, em 26 de mar�o de 2.007.

ARLINDO ALVES DE SOUSA

                  Vereador � PFL 
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